

## **Artziniega celebra la semana del euskera**

M. P./ARTZINIEGA

Artziniega celebra con la semana del euskera el vigésimo quinto aniversario del uso de esta lengua en el centro escolar. Hoy por la mañana, los chavales del centro podrán visitar el museo y participar en un taller.

Mañana se celebrará un festival vasco y karaoke a partir del mediodía. A las seis y media habrá cuenta cuentos en euskera en la biblioteca con la obra 'A la luz de las velas' y a la ocho, una charla sobre 'El euskara en Artziniega: recorrido histórico, a cargo de Félix Muguruza y Xabi Zalbide, en el museo.

El viernes los niños participarán en una nueva visita al museo por la mañana. Al mediodía se celebrará una tamborrada en la plaza del Ayuntamiento. Por la tarde, desde las siete y media, se celebrará un poteo popular con trikitixas y canciones vascas.

El programa del sábado 6 de mayo comenzará con un pasacalles desde las diez y media, que dará paso a las doce y cuarto a una actuación de Azkona Taldea en la escuela. Al finalizar, el grupo Aiara Dantza Taldea realizará una exhibición y a las dos se celebrará una comida popular, que dará paso durante toda la tarde a un parque infantil con hinchables en el centro escolar. A las ocho, se realizará una parrillada y a las nueve el grupo folk Eurittantta cerrará el programa.

Durante toda la semana estarán expuestas en la biblioteca las novedades de la literatura vasca.